

I La haute couture française



Yves Saint-Laurent.



Défilé Yves Saint-Laurent.



Défilé Vanessa Bruno.



Vanessa Bruno.

► Aujourd'hui, de nouveaux créateurs comme Vanessa Bruno, Isabelle Marant, Alexis Mabille... illustrent la mode en France. Pour eux, il est difficile de se faire connaître.

Pour se faire remarquer, ils prêtent leurs vêtements aux acteurs ou actrices pour de grandes occasions comme le Festival de Cannes.



Robe créée par
Alexis Mabille et portée
par l'actrice Bérénice Béjo
lors du Festival de
Cannes 2013.



Des ados lookés



► **Le look manga** : il est lié au style des bandes dessinées japonaises. Les filles portent des mini-jupes avec de grandes chaussures. Elles sont souvent habillées en rose et ont les cheveux très colorés.



► **Le look gothique** : la couleur noire est présente partout, dans les vêtements, le maquillage, les cheveux. La peau est très pâle. Le look gothique est assez proche de la musique punk.



► **Le look hip-hop** : les baskets montantes, le jean large sont les

principales caractéristiques du courant musical hip-hop.



► **Le look punk** : on trouve, dans ce look, des cheveux en pointe, des vestes et des jupes en cuir ou à carreaux. Ce look provient du mouvement musical du même nom.



► **Le look rock** : le blouson de cuir est un vêtement qui existe depuis toujours dans le look rock. Ce look prend son origine dans la musique des années '50 jusqu'à aujourd'hui.



Vive la customisation !

Aujourd'hui, au lieu de suivre un courant, un look, les jeunes deviennent souvent eux-mêmes créateurs grâce au phénomène de customisation. C'est la transformation d'un vêtement de

série en vêtement unique, personnalisé (ajout de dentelle, de dessins sur un tee-shirt uni...). Depuis quelques années, fabriquer soi-même ses vêtements est devenu une réelle tendance.

Ma fiche culture

1 Complétez les séquences suivantes.

Les cinq styles vestimentaires des ados :

Trois grands couturiers français célèbres :

Deux jeunes créateurs de mode :



2 Répondez avec vrai ou faux.

- Quelques actrices font confiance aux jeunes créateurs.
- C'est facile d'être connu pour les jeunes créateurs.
- De plus en plus de jeunes créent leurs vêtements.
- Customiser, c'est transformer en objet personnel.

v

f